

Se propone Morena romper récord en asistencia del sábado al Zócalo

"Nadie viene acarreado: todos acudimos a las convocatorias de manera voluntaria" Alejandro Peña

NÉSTOR JIMÉNEZ

En Morena, un sector de la militancia se propuso como meta para el acto de aniversario de la expropiación petrolera que se realizará el sábado en el Zócalo de la Ciudad de México "romper récord" y llenar como nunca el primer cuadro de la ciudad.

Mientras, en redes sociales, los simpatizantes morenistas han divulgado la convocatoria con esa intención. Los comités de la defensa de la Cuarta Transformación (4T) conformados por el partido también se han dado a la tarea de difundir el llamado.

Morena expresaron que aporta-

rán recursos propios para apoyar el traslado de simpatizantes que lo soliciten, el diputado federal Emmanuel Reyes aseguró que no es algo inusual, ya que en cada ocasión que lo han pedido los militantes, suelen dar algún

respaldo.
"En la movilización del año pasado por el cuarto año de gobierno vo apové a compañeros de mi distrito y de Guanajuato. La dinámica de la participación ciudadana hace que se acerquen a sus autoridades. No es algo nuevo, siempre se ha dado, pero también hay muchos que se organizan por su cuenta y hacen coperacha para poder venir."

Aunque no hay una cifra que se haya pactado dentro de esta fuerza política para la asistencia del sábado, apuntó que "nos están invitando a todos a participar, pero la realidad es que la misma gente se organiza, y creo que será una

Luego de que legisladores de participación histórica. La idea es que podamos romper récord en cuanto a la participación ciudadana", agregó el diputado.

Por separado, el secretario de organización del Comité Ejecuti-

vo Nacional del Morena, Alejandro Peña, subrayó que se trata de una invitación a la población en general, por lo cual es la sociedad la que se organiza por cuenta propia.

"Creo que va a ser un acto en el que va a estar presente mucha gente, respetando el compromiso de seguir avanzando y hacer historia", indicó el dirigente. Aseguró que el traslado se logra por la organización de la población, "aquí nadie viene acarreado: todos vamos a las convocatorias de manera voluntaria".

Rechazó que la organización para el acto del sábado sea una reacción a la marcha "en defensa del INE", y consideró que la respuesta será más bien un reflejo del "cariño y reconocimiento" con la 4T y el gobierno federal.